

Kegiatan Sambang DDS Silaturahmi Warga Desa Pasirdatar Indah oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jul 29, 2024 - 10:59



Kegiatan Sambang DDS Silaturahmi Warga Desa Pasirdatar Indah oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan Sambang DDS (Door to Door System) dan silaturahmi dengan warga masyarakat di Kampung Panagan, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 29 Juli 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Dalam kunjungan ini, AIPDA Udin berkesempatan bertemu dengan Sdr. Arif, salah satu warga setempat. Dalam pertemuan tersebut, beberapa himbauan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) disampaikan oleh AIPDA Udin, antara lain:

1. **Pembuangan Sampah yang Benar**
Masyarakat diimbau untuk tidak membuang sampah ke saluran air terutama pada musim penghujan, guna menghindari meluapnya air sungai yang dapat menyebabkan banjir dan kerusakan lingkungan.
2. **Kewaspadaan Terhadap Curanmor**
Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Parkirlah kendaraan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kriminal tersebut.
3. **Pengaktifan Kembali Siskamling**
Untuk meningkatkan keamanan lingkungan, masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling). Hal ini penting untuk mencegah tindakan kriminal dan menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.
4. **Menjaga Kondusivitas Wilayah**
Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk turut serta menjaga lingkungan dan selalu menjaga hubungan baik antar sesama warga guna menciptakan kondusivitas di wilayah Desa Pasirdatar Indah.

Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Caringin untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa tetap terjaga dengan baik. Diharapkan melalui kegiatan seperti ini, kerjasama antara polisi dan masyarakat dapat terjalin dengan lebih erat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi kepada seluruh warga Desa Pasirdatar Indah yang telah mendukung dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin agar hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis," tuturnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Sambang DDS ini, Polsek Caringin berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan

dan ketertiban serta menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh warga.